

# Faperta UGM-PT HERO Launching Produk Petani Binaan MERBABU

Wednesday, 21 September 2016 WIB, Oleh: Agung



Fakultas Pertanian UGM, Dinas Pertanian Tanaman Pangan dan Holtikultura Jawa Tengah dan PT. HERO Tbk bersama-sama meluncurkan produk petani binaan MERBABU. Launching produk-produk hasil petani binaan ini berlangsung di Dusun Jarakan, Gondangsari, Pakis, Magelang, Jawa Tengah, Selasa (21/9).

Gubernur Jawa Tengah melalui Kepala Dinas Pertanian Tanaman Pangan dan Holtikultura Jawa Tengah, Ir. Suryo Banendro, MP., menyambut baik peluncuran produk-produk petani binaan MERBABU karena produk-produk yang dihasilkan telah berhasil menembus gerai-gerai toko besar seperti PT. HERO Supermarket Tbk.

"Peluncuran ini menandakan bahwa pengabdian masyarakat kampus semakin baik. Bersama dinas terkait berbagai produk seperti brokoli, kembang kol, kubis, bit lobak, cabe merah dan lain-lain sudah mampu diterima pasar," ujar Ir. Suryo Banendro, MP.

Suryo Banendro mengatakan saat ini sebanyak 1,5 ton - 2 ton dengan 25 item produk pertanian dihasilkan tiap bulan. Produk-produk tersebut telah mengisi gerai-gerai Giant Magelang hingga merambah gerai Giant Yogyakarta.

Dengan keberhasilan ini diharapkan semua pihak tidak cepat berpuas diri. Sebab, jika pembinaan saat ini fokus di wilayah Ngablak dan Pakis, Magelang, maka sasaran berikutnya diharapkan lebih diperluas.

"Kedepan harapannya seratus persen organik. Karena dengan sistem itu, disamping kesuburan tanah terjaga, produk-produk pertanian bernilai tinggi, terlebih pasar ekspor menyukai produk ini," katanya.

Direktur Pengabdian Kepada Masyarakat UGM, Prof. Ir. Irfan Dwidya Prijambada, M.Eng., Ph.D., mengatakan untuk menghasilkan produk yang baik saja tidak cukup karena masih diperlukan langkah-langkah pemasaran. Memproduksi barang, kata Irfan, jauh lebih mudah dibanding menjual barangnya.

Hal itulah yang kemudian melandasi kerja sama PT. HERO Tbk, Fakultas Pertanian UGM dan Dinas Pertanian Tanaman Pangan dan Holtikultura Jawa Tengah. Ketiganya sepakat melakukan pembinaan sekaligus memasarkan produk-produk pertanian.

Arif Istanto, Director Corporate Affair, Industrial Relation and Risk Management PT. Hero Supermarket Tbk., menambahkan sektor pertanian di Kabupaten Magelang memiliki peluang besar untuk terus dikembangkan. Karena itu, PT Hero Supermarket menyambut baik program pembinaan petani oleh Fakultas Pertanian UGM dan Dinas Pertanian Tanaman Pangan dan Holtikultura Jawa Tengah.

"Dengan meningkatkan potensi dan mengembangkan produk-produk pertanian, nantinya hasil-hasil pertanian akan diserap dan dipasarkan di gerai-gerai kami," katanya.

Sementara itu, Dr. Ir. Sri Nuryani Hidayah Utami, MP., M.Sc, Wakil Dekan Fakultas Pertanian UGM., menjelaskan pembinaan dilakukan mulai dari penanaman dengan melibatkan 20 kelompok tani. Pihak PT. Hero Supermarket memberikan bantuan berupa alat-alat seperti wrapping, meja stainless dan juga penanganan pascapanen.

"Panen ini harus pas. Sebab, terkadang jika tidak ada jaminan pasar dan harga, yang seharusnya panen dibiarkan hingga tua sehingga produk pertanian berakibat tidak memenuhi syarat kualitas. Padahal, jika harus masuk supermarket harus betul-betul berkualitas," ungkapnya.

Launching produk pertanian MERBABU ditandai dengan pemukulan gong oleh Kepala Dinas Pertanian Tanaman Pangan dan Holtikultura Jawa Tengah. Selain itu, dilaksanakan pula penandatanganan kerja sama antara UGM, PT. Hero Supermarket dan Dinas Pertanian Tanaman Pangan dan Holtikultura Jawa Tengah serta pemberian kredit untuk petani dari Bank Jateng. (Humas UGM/ Agung)

---

## **Berita Terkait**

- [Dies ke-63 Faperta UGM: Sistem Pertanian Berkelanjutan Menjawab Tantangan Global](#)
- [Gula Semut dari Desa Hargotirto Dipamerkan di SIKIB Expo 2010](#)
- [Faperta UGM-PLN Berdayakan Petani Lahan SUTET dengan Budidaya Pepaya California](#)
- [Faperta UGM Inisiasi Penyuluhan PIKAT Petani di DIY-Jateng](#)
- [Faperta UGM, BATAN dan PLN Panen Padi Cidenuk](#)